

Bewegungsspiel – Bientanz

Fünf Bienen summen im Bienenstock,
sie tragen einen schwarz-gelben Rock.

Tipp

Die anderen Kinder können die Blumen, Felder, Waben etc. darstellen oder es wird von 1 bis 5 durchgezählt und alle Kinder tanzen mit.



Die erste Biene freut sich sehr,
denn sie entdeckt ein Blütenmeer.
Mit einem Tanz zeigt sie den Weg,
erst über´s Feld – dann über´n Steg.

Die zweite Biene schaut genau,
denn sie ist eine Arbeitsfrau.
Merkt sich den Weg, den Blütenduft,
dann fliegt sie los – es summt die Luft.

Die dritte sammelt Pollen ein,
tut sie ins Körbchen – gleich am Bein.
Sie schabt die Blumen, kämmt ihr Fell,
so füllen sich die Körbchen schnell.

Die vierte Biene bleibt zuhaus,
kennt sich mit Wachs und Waben aus.

Die Königin ist stets bereit,
hat nur für´s Eierlegen Zeit.

Sie arbeiten tagaus, tagein,
denn Bienen wollen fleißig sein.



Michi Hammerer
Kiga-Beauftragte LV Vorarlberg